

参加者の声

昨年のコンベンション アンケートより

大人の参加者

- 大人の栄養剤・子どもの祭りというか、大人の勉強会+分かち合いができる嬉しいです。本当に素晴らしいコンベンションでした。 (Aさん)
- 祈って期待して参加しましたが、想像以上に恵まれて感謝です。以前からホームスクーリングを考えて祈っていましたが、確信を与えられました。 (Bさん)
- 今回も素晴らしいコンベンションでした！ 何か日本の靈的な打ち破りがあったのではと思うほど、大事なメッセージだった気がします。ありがとうございます。 (Cさん)
- たくさんの恵みと、また実践的なアドバイスを今年も頂きました。年に数回しか会えない友人とも、親戚に会うような感覚で話せるのは嬉しいです。 (Dさん)
- 大きな試練があり、心が重たいまま会場に入った時、何だかほっとしました。同じ思いを持っている

人たちの集まりは、こんなにも安心するのかと改めて認識し、新たな力が与えられました。(Eさん)

- 講演メッセージは自分に必要なものでした。他の参加者の方たちとの出会い、交わりは他では得がたいものです。神さまに従って歩もうと励んでいる家族がこんなにいるんだな～と見ているだけで励されました。 (Fさん)

子どもの参加者

- 楽しかったです！ お店を出しました。代々木公園でのゲームが面白かったです!! 神さまに向かって賛美するのが一番楽しかったです!! 来年も行きたいです。 (Gさん)
- すっごく楽しかった。お友だちと会えたし、コンクールで表彰状をもらえて嬉しかったです。これからもたくさん神さまの恵みを表現していきたい!! LITのお兄さん、お姉さん、超かっこいい!! 僕もあかなりたいです。 (Hくん)
- 一言では言えない程、恵みをたくさん受けました。感謝します。(Iさん)
- 初めての LIT で良い時間を過ごせました。また LIT に入り、もっと学び、成長したいです。 (Jさん)
- ティーン向けの分科会があってたくさん学ぶことができて感謝でした!! いつも楽しい企画をしてくださって本当に感謝しています。 (Kさん)

